

Fuente: La Plata Ya

Título: Jornadas de debate sobre la importancia de la lactancia materna

Fecha: 28 de agosto de 2011

Link: <http://www.laplataya.com/detalle.php?id=9649>

## Jornadas de debate sobre la importancia de la lactancia materna

 Compartir



El Ministerio de Salud de la Nación, con motivo del mes de la lactancia, desarrolló múltiples actividades de cierre en el Centro Cultural Islas Malvinas, de los que participaron vecinos de la ciudad

Con motivo del cierre de las acciones organizadas por el Ministerio de Salud de la Nación con motivo del mes de la lactancia materna, en la ciudad se realizó la V jornada sobre lactancia materna en el Centro Cultural Islas Malvinas, con debates y exposiciones de paneles sobre repartición y vínculo en la lactancia, de los que pudieron participar vecinos de la ciudad.

La jornada estuvo organizada por filial local de la Liga de La Leche, una ONG con presencia en más de 85 países.

La iniciativa del organismo platense que tuvo como objetivo debatir sobre la lactancia y dar a conocerla a fondo al público, estuvo acompañada por el Programa Materno Infantil del ministerio de Salud de la Provincia y la Agremiación Médica Platense.

En la jornada realizada por el ministerio de Salud de la Nación, el pediatra Snieg, del programa televisivo "Médicos por naturaleza", afirmó a Diagonales que "está probado que quien se alimenta con leche materna incorpora mejor otros alimentos; regula mejor el ciclo hambre-saciedad".

Además, se realizó una jornada al aire libre en Plaza Italia, en el barrio porteño de Palermo, con música en vivo, juegos para chicos y charlas por parte de pediatras, cocineros y

nutricionistas, que contó con la participación del Ministerio de Desarrollo Social, UNICEF y la Organización Panamericana de la Salud, entre otras.

Numerosas familias se acercaron a las dos carpas instaladas en el lugar, donde disfrutaron de la función del grupo de teatro “Los Eskaparates” y del conjunto musical infantil “Los Musiqueros”.

También hubo charlas en relación a la lactancia materna, como la de chef Juliana López May, quien dio recetas para elaborar papillas para los bebés.